CN. Un gran triumpo de nuestro Onico

* IDEAL *

CENTRO PARROQUIAL DE A. C. DE SAN JUAN DE HORTA



Cruz de noviembre, no de muerte, sino de gloria y triunfo. Signo inmortal – austero y gracioso – que preside el término de cada pueblo de nuestra tierra.

Guía de Comerciantes e Industriales de Horta LECTOR: Favorece con tus compras a nuestros anunciantes.

SE COGEN PUNTOS A LAS MEDIAS MERCERIA SOLE Colle Chapi 42

L'BRERIA. ARTICULOS ESCRITORIO.

L L U C H HORTA, 63. - Teléfono 79987

Las mejores medias : Los mejores precios SIEMPRE EN

GENEROS DE PUNTO ESTEBE

BIDONES de hierro galvanizados y estañados nuevos y usados — ELEVADORES «MARTITONO» — Reperacciones, etc.

Hijos de EUSEBIO MARTÍ

Francisco Vendrell

.......

F. de A. C. P.

PELUQUERIA PARA CABALLEROS DE Domingo Marqués E: servicio más esmerado de la barriada

Alcoholes, licores embotellados y a granei Vinos y Miel de cosecha propia

BODEGA NUEVA
Lisbos, 12
B. CATALÁN

"MAVOI"

Taller de confección y reparación de Maquinaria

Dolsa, 17 - Teléfono 76905 - HORTA

IMPRENTA

SOBRES - CARTAS - ETIQUETAS TARJETERÍA EN GENERAL LLOBREGOS, 45 - TELÉFONO 19621

BARCELONA (Horts - Carmelo)

RESERVADO PARA

OBJETOS PARA REGALO: de cerámica, cristal taliado y decorado, alfarería, etc.

C E R Á M I C A

EL TOBOSO

JUAN FARRES FUMADO

BAJADA DEL MERCADO, 3 (Hortz

CHAPL 48 BALLESTÉ

Granjas PADRO

teats at per mayor do lecte y min. Expectabilist
pen tentilectes. Friedericits propis Reports Centrals. Xirins, 69. Citot. Telástono Sillás
VAGUERIA. Crehuet, 40, Horta - Tel. 79441

PERFUMERIA MERCERIA Y NOVEDADES
TERESA MORERA

(Antigua Casa Joseph)

DOLSA 3 ESQUINA DANTE

M.

"L'DRES: Antes de que salgan los prime-

JARABE "MANOLIN"
Farmacia Pabrezat, C. Pultón, 27

IDEAL

CIRCULAR N.º 36

CENTRO PARROQUIAL DE A. C. DE SAN JUAN DE HORTA

LOS EJERCICIOS, REFUGIO EN LA TRIBULACIÓN

TUESTRA naturaleza rehuye instintivamente el dolor, ya moral, ya fisico; hurta, por innata tendencia, nuestro cuerpo y nuestro espíritu al dolor.

In this cubatro, of Doler—all, on naviousla—not storike containment. A rows to pe poor serve its personnes mannau, of saids a state per relative la tribute to personne the personne mannau, of saids a state per relative la tribute hadon lean, of Doler bass as apartiests, to per as move versae con mense candinament (Qui impert, or na factors in Foldonia power remainer per foldo in percey la personne personne personne de la personne personne de la personne per foldo in percey la personne personne de la personne per foldo in percey la personne personne de la personne del personne del personne de la personne del personne de la personne del personne del personne de la personne del personne del personne de la pe

talmente, de aopetón, como al revolver de una esquina, y llenará la pobre alma de estupor por lo inesperado del encontromano; tiesta despertar ciertamente! Hay que contar, pues, con la tribulación, con el Dolor. Su aparición en el curso de nuestra vida es segura: Dolor que unas veces puede ser contigo, ortas especión. Y siempre estato

de Bloss.

Castigo o explación, por cuanto somos deudores a Dios de la herencia de pecado que nos legaren nuestres primeros padrere y por nuestres procados personales. Y es el Dolor, esta de la personale de la personale de la personale de la casta de la cast

dura littima en pago total en cienta de nuestro destinanos uniendelo a los padecimientos de la composição de la pera que mercem nuestros pecados: en méritos de los dolores de Jesús nos absueive el sacerdo dote; por nuestros propiso dofores, unidas a los de Jesús, se nos reduce o commita la pena

temporal que saquéllos merceleron.

Pero el Delor es también estis/acción para aquellas almas que saben gozarse en el sufrimiento y que han alcanzado tan alto grado de espiritualidad que sienten el goce supremo del Delor por Cristo doloreso, y que ante el peso agobiante de la pena que les inuntas el corazón

sozan simultaneamente la ategria interna de surir por Dios.

¿Mas donde hallaremente la catedra del sufrimiento? ¿Dónde la escuela del Dolor? ¿Dónde aprender a suftri la tribulación actual, cuando ya en pieno vendaval de Dolor, esclavos de la advestidad más desatuda, nos acota implacable la tribulación?

¿Cusando, dónde, como aprender a sufrir? ¿Ejercicios Espirituales en completo retiror: He ahi un gran refugio para un gran dolor! ¡Este ces el asilo, la cátédra, el remedio, el consuelo, la paz para el coranón stribulado! En la quietta de los días de Ejercicios aquiétanes las passones; el espiritu se templa; ela

mente se eleva...s (Pref. de Cuarenma): el corazón se sosiegas.

In los Santos Ejercicios, retúrados, hallamos al Varón de Bolores, Cristo Jesús Cruelficado,
Divino Dollente, que nos da la lección inumicos del Dolor Infinito. Nadie sufrió más intensos ni crueles delores; nadie podo, nadie podrá jamia, no ya superar, silo ni tan sólo igualar
icis aerobos padecimientos de Jesús No bay, no poede haber mejor ni más calificado Abospado.

¡Almas doloridas! Las qui sentis o presentis en vuestra came o en vuestro espíritu las punzadas dregarrantes de la tribulación: ¡id a Jesús! Es el Rey y el Maettro del Dolor. Salidie al encuentro mediante vuestra reclusión en una Casa de Ejercicios durante una semana y dirá al cido de vuestra alma la divina lección de Amor y Dolor que guarda para sus exocucios.

¡Santos Ejercicios! ¡Luz, fortaleza y, cuando en los inescrutables designios de la Providen conviene, remedio eficaz en el padecer! Y stempre, siempre, siempre, consuelo inefable en vuestro autir.

A VOSOTRAS...

Ettamos a las puertas del Adriento, de la lipoda del Rey de Reyes. Il risso a tracreros la pa No la rechacemos. Sus manos divinas se sos teddian próligas para olrendarnos todos los dones. Pidámosle! Recordemos aquellas sencillas polabras, que prosuscieron sus divinos y amoronos la bios: Pedd, y se os dard...

Pedid y se os dara... ¡Palabras que tanto y fanto confortan el espíritu!

Si, lectoras queridas, si. Debemos pedir. No nos cansemos

de pedir al Señor, que El no se cansará de darnos. Pide conmigo, ¿quieres?... ¡Verás qué fácil es!...

«Dame un poco más de PACIENCIA, Señor, para soportar las pequeñeces de más semejantes que me hieren, y no quiero ser débil. Quiero ser fuerte para saber sufrir, por amor a Ti, todo lo que la vida me hrinde, pues sé, Señor, que todo viene de tr mano.

Dame un poco más de PAZ, Sefior, para no cegarme en nia julcios y aceptar la posición contraria a más guatos, para no dejarme levar por la muemuración y la queja cuando las cosas no salgan a la medida de más loces deseos. Dame un poco más de GENERGOSIDAD, Sefior, para obti-

dar las ofensas que de mis prójimos he recibido, y amar, por tu pastón y muerte, las humillaciones que salen de mi vida al paso, para que me tenga por pequeña, jmuy pequeña!, ante tu excelsa grandeza.

Dame un poco más de BONDAD, Señor, para acoger con amable sonriso de indulgencia al que llegue a mi importunándome; para escuehar sin impaciencias al que me busque

Dame un poco más de AMABILIDAD, Señor, para reprimir mi genio, mi disgusto, cuando yo crea que se ha cometido comingo una falta de alención, de decocretas. Cozando me hiera una palabra despectiva. Cuando sufra un abandono, que sega enjoyar mís labos coo una soortisa educie sourisas

Dame un poco más de CONSTANCIA, Señor, para contimar perseverando en el cammo del bien. Para continuar los trabajos que la vida me impone y que, a veces, fatiga mis miembros, abruma diforesamente mi espéritu y siento — algunas otras — tal sequedad que no halio aliciente alguno... ¡No me dejos, Señor ;...»

Y así, con palabras parceidas, queridas lectoras mías, seguid pidiendo al buen Jesis lo que necesitéis, que El os lo dará at verdaderamente lo que pedis es para mayor gloria de El y salvación de vuestra alma. No olvideis que fue Jesis quien dito- «PEDID y SE OS

MARINA DE CASTARLENAS

"CULTURA SOCIAL STA. TERESITA'

Ki dia 27 dei próximo pissodo mos de octubre tuvo lugar

y la formalidad de las forenes profesoras, así como la
la inauguración de las Recuecontacta y entralisación de

de A. C.

El éxito obtenido desde e principio no puede ser má halagueño. Son ya más di treinta las jóvenes inscritas

de formación y aprovechamiento.

La institución ha sido puesta bajo el patrocinio de Santa Teresita del Niño Jesús. Podria llamarse, en adelante, «Cultura Social Santa Teresita».

A medida que se hagan pa pables los beneficios de est iniciativa de la Juventud Pr menina, no dudamos que en contraremos entre los hortes esa el aporo necesario par garantizar la continuidad de una obra tan provechosa co mo necesaria. Nos places como necesaria. Nos places de la decedo que estas cia se esta decedo que estas cia se la completamente esta tuttas.

De momento bemos de las De momento bemos de las

Nos falta para la sección Corte y Confección una se quina de coser y un gran o mueble guarderropa. ¿No habra algún angel b no que pueda ayudarmos proporcionarnos alguno de tos objetos que, a lo mej no se utiliza para nada

Dios sabe el servicio cos proporcionaria y cómo el cielo le seria recompensa

(I)

dia 22 de los corrientes los de dia lucar de printero del Cur molitas. Serà dirigido por e molitas. Serà dirigido por e molitas. Serà dirigido por en molitas. Serà dirigido por en composibiles para asis cumposibiles de en la Parroqui y a constituiación se entre ma de las 8 en la Parroqui y a constituiación se entre lucar deberá adquirires el cum deberá adquirires el cumposibiles de la consenio para lo cumposibiles de la consenio del consenio de la consenio de la consenio de la consenio del consenio de

Adviento — principio del antilifurgico — con un Santo Relifurgico — con un Santo Relifurgico — con un Santo Relifurgico — con un Repubesta parte se nota un Ugorodescenso en la recepción de sacramentos entre las Jóvenes de A. C. Esto podrás ser un mine cada cual sobre el particular y se de cuenta de que

que apartimonos mentros que la verdaderas fuentes de la gracia. Al enemigo, cualquier excusa puede aprovecharie. ¡Ojo al enemigo! CIRCULOS DE ESTUDIO.— No los olvides. y combina tus cosas para no tener que faltar a cilos.

de obrars, decia Péguy. Ha que prestarse incondicional mente para la sección. Ningu na joven existe que no tengo excelentes cualidades para al guna actividad precultar. Na die sin un cargo y nadle sin actuar.

La trascendencia de un Congreso

Durante los dias que median entre el 20 del presente mes y el 10 del próximo, Barcelona esci la sede de un marzo Congreso Internacioni de Congregariones Marianas, que bajo la bendición y auspicios de Su Santidad, y con el apopo y cooperación de todas las ascalaciones religiosas, a cuty ortete se halla nuestro seder Oblago. ha capanizado la Congresación Mariana de Barcelona, que con tanto celo y cariño dirigen los PP. de la Compaña de Jedis.

Harcelona, que sabe de grandes organizaciones en todos los órdenes de la vida, será esta vez el escenario de los ablemenes actos que integran el Congreso, y el ablempue de los congregantes extranjeros que representando a veinticustro naciones se unirán a los españoles en cesas jornadas de ferviente deveción martiana.

Universalidad y fraternidad santa. Hombrea de todos los países hermanados con nosotros por el lazo de la maternidad divins, por la fe en unas mismas greculas, por el rezo de las mismas, por en le rezo de las mismas en plesarias.

Esto es Catolicismo, que no conoce fronteras ni limites, ni diferencias ni antagoniamos, sino caridad y amor entre los hombres de buena voluntad.

Congreso maravilloso, agigantado por sus móviles y

fines: Impetrar a Dios la pronta promulgación solemne del degma de la Asunción de la Virgen a los Cielos: Esto será el Congreso: un canto público de amor a la Madre y una petición unánime encaminada a lograr ma-

Una vez mas España las responsible a su trasticion marianta. No nolla menes que será an lora a puede has marianta. No nolla menes que será an lora a puede has variantes de la compania de la fanta recorreiro de la compania de la fanta recorreiro de la fanta de la compania de la fanta d



LA VIRGEN (Luin

mas adoliments a la ficiale de las Circles, para neguri la radición de sepucitas que con a mémo form. Circlinitismo, en computate para las atentes virtuacias de Micha in den inseguentable el del circle de la computate de la fina de la computación de la computaci

gendo et la promissiono solomie un sancro de a valuación. Se la Virgen, tá que has haliado Quesdo lector, di que has recibidos abundantes garcias de la Virgen, tá que has haliado para partar, con tu presencia y cracione, tu parte en es resulto celectivo, que el mando esa colidos ofrecerás a su Reina y Madre desde esta calcada. Y Días quiera que los fritos del mismo seas un incremento en las devociores marianas de muestra Parroquia, un remaere de muestra Juventud de los sentilismicios de amor fillal a la Madre.

Y que así uniendo tus pregarias a la de nuestros hermanos de todo el orbe, muy en breve. Dios illumine al Santo Padre, para que oficialmente promulgue lo que ya está en la creencia y en el corazón de todos los católicos:

MARIA ASUMPTA EST IN CAELUM.

Un gran triunfo de nuestro "Orfeó"

GANA EL CONCURSO DE "SANT ESTEVE"

Hace poco más de siste meses, nos referiamos en estas mismas columnas al atrevimiento que represento para nesotros el presentanca al concurso de estaramelles de la plaza de San Jalme con una representación inrisoria, y una preparación y presentación indecendas, sativadiones unicamente del ridiculo gracias a la batuta maserta de nuestro Annel Colomo.

Pues bien: lo que al finalizar el intencionado concurso bublera considerado imposible el más optimista de nuestros simpatible el más optimista de nuestros simpatible cantes, see ha producido en el berev espacio de unes meses. La batuta providencial que nos sarvo del ridiccito, scaba de llevarnos a un grandiccio triunfo, neto e indiscutido, sobre un escogido conjunto de orfeones y coros de reconcida categoria.

Si, querdos lectores El Orleó Mentesratable ha genado clamanete, retundamente, sin discusiones, el concurso de erfectes y corre elebrado el dia 9 del actual en el simpletes puedo de estant Entre de Sastemano en cuento que por cuentida de deficadem, no nos cirução en deba acidnantes quereficiamo dirertos, haciendos en se haper se después enta servenjados, maisportes y en después en as envenjados, maisportes y en después en la envenjados en copretes y en deriga publicamente un cofedo. Más meritario el tritunto totaria, pormente per un presigioso juriolo, composimente per un presigioso juriolo, compomente per un presigioso juriolo, componiente per un presigioso juriolo, compotante per un presigioso juriolo, compo-

Con toda franqueza, hemos de confesar que nos presentábamos a concurso sin pretensiones, sólo con el afán de quedar bien y de no hacer el ridiculo. Por sorteo nos correspondió actuar en primer lugar, lo que

One el comación emcopido y la mayor voluntad del mundo, nos direjennes al liquar destinado para el concierto. En medio del silencio mas subentior empreo investra audición, y... protos nos acombramos de nootres mismos, las notas saltan fididas, la armenha era perfecta, velamos agignaturas la figura de Ramino Olius, el director conscinad; enda compias era uma gota más que ho, autimentando mestro cuadal de Unisiones; sentiamos que nuestras aspiraciones se agigantaban también, hasta diegar al magnifico final que nos liento de aperranas bienfrendadas, pudiendo comprebar en el jurado, por la expresión delatra de sus facciones, la agradable impresión que en aquellas almas de artista habísmos producido...

"Pueron deciliando los demás conjun-

tuación, no lograron disipar nuestras aspiracciones. Se retirió el jurado a deliberar, y en aquella espera que se nos hacía inacabable, comprobabamos con enorme aziásfacción que nos era faverable el pronósito de ción que nos era faverable el pronósito de la casi totalidad de aquel inmenos gentía que llenaba a rebosar los coquetones jardines de la casa Canala y Nuisiós.

A las dos de la tarde se dió el fallo: permero premio al côrfeó Montserratii del Centre Parroquial de San Juan de Horta, verdicto sceptado unanimemente por el público, y recibido por nuestros orfeonistas con entuelasmo rayamo en el delitrio; saltos, gritos, abrano, exilamaciones, un momento emocionante y de imperecedera memoria. El milarro se habbla producido.

Nuestro orieón ha acroentado es prestagio, pero no ne durmamos cobre los lasreles, sino todo lo contrario. Nuestro orieón no es lo que debera ser; el nunero de sus crirconistas ha de duplicarse, para pomer en manes de Angel Colmer un conjunto digno de su categoria. Cuando el año próximo en la syvade de Dies, acudamos nevamente al Concurso de Sant Essiere de Basarovres, no lemos de permitir que, como en contrario de Contrario de Contrario de Contrario de de citico «Lories petit ho ha fet meit bal.»

¡Animare, pues, juventud de nuestro celtrol Jóvenes, que estals alestraçãos por una inactividad imprepia de vuestra años, ¡El corfeio os espera! Formar en sus filas es enugrandecer el prestigio de nuestro querido centro. Vonotros, la juventud, tende el deber de constituir la gran mass del ericion. ¿A ocupar, pues, vuestro lugar.].

...Y nada más per hoy, sino dar nuevamente las gracias a nuestro prestigioso director, y a su magnifico sustituto accidental, nuestro buen amigo Ramón Oliu.

EDRO SOLE

NOTICIAS Y COMENTARIOS

DISTINCION A NUESTRO PARROCO .--Coronación de la Virgen de la Salud de Sabadell ei dia 18 del pasado mes de oc-

Felicitamos efusivamente al desde ahora indefinidamente entre posotros en bien y

CONCURSO ORFEONES DE SAN ESTE-BAN DE SASROVIRAS. - El pasado día 9

CO ... - En vista de la excelente campaña desarrollada per nuestro Cuadro escénico y

Y YA QUE HABLAMOS DE «PASTO-RETSe... Este año va a intentarse repre-

LA FIESTA MAYOR DE LA VECINA



MARÍA GORETTI, la niña mártir de la pu reza, hereina de nuestros dias, que hace pecos meses ha sido elevada a los altares por S. S. Pio XII.

TENEMOS UNA MAGNIFICA BIBLIO-TECA. - Si, señores, tenemos una magnifica biblioteca, emplazada en el piso del velas, etc.; de todo lo bueno se encuentra;

LA MISA DE NUEVE .- Repetimos y no nos cansaremos de repetir: la Misa de nueve es la Misa por excelencia, en ella no ningún componente de las cuatro Ramas

«EL MISSAL ROMA». - Acaba de apadel Poment de Pietat, con el texto latín y traducción catalana. La obra consta de dos tomos cuya edición popular cuesta sola-

BAUTIZOS. - El día 26 del pasado mes Francisco de A. Mercader Terrats, primer

La más sincera enhorabuena

DEFUNCION. - El día 31 del próximo pasado, y confortado con los Santos Sacramentos, después de una larga y dolorosa enfermedad sobrellevada con ejemplar espiritu cristiano, falleció don José Morist Brunuestra condolencia y la certeza de nuestras oraciones, «Requiem aeternam...»



NOTICIARIO

Horta, 39. San Martin 18: Horta, 16

- La Copa Pre-El 19 del corriente nos vi-aitò la Centuria F. Alvear, que con el pin-pon, se desquitto de las derrotas que le infli-

EXCURSIONISMO. - En el

PAGINA DE LOS ASPIRANTES DE ACCIÓN CATÓLICA

De una exhortación

En uno de los últimos Circulos de Estudio celebrados,

nos recordaba el Rdo. Consiliario el deber de incrementar nuestra vida de piedad que tenemos en particular todos los

Rosario, para asi poder asistir al mismo, confesándose y es-Los que no pudieran quedarse a la Visita Espiritual a la

hecho la Visita al Santisimo y como despedida, al menos

En fin, recepción de sacramentos al menos semanal, una

Si todos los aspirantes siguieran esta regla de vida, ¿què Esta exhortación del Rudo. Consiliario y la proximidad del

magno Congreso Internacional de las Congregaciones Mariadecidir a hablar otra vez en estas páginas de la Santisima La mayoria de vosotros sola felices. Dios os conserva aún

al Cielo en súplica a Maria, no se encuentra solo, pues sabe decir : eDios te salve, Reina y Madre ... v Ya has visto al principio de la página el verso de Mn. Cin-

De pequeño mira a menudo a la Virgen con todo amor

Dirán que es una devoción femenina. No y mil veces no. mos ser orguillosos como los protestantes que dicen que no

VILARÓ Y VALLS, S. A.

MUNTANER, 157 - TELÉFONO 76472

BARCELONA

Dibujos de Publicidad y Arles Gráficas



Calle Agudells, 9 - Teléfono 72197

TIENDA DE FRUTAS Y VERDURAS de todos closes PALAFOX, 5 - MORTA DIEGO GARCÍA

JOYERIA Y ORFEBRERÍA DE ARTE

JORGE VALLS

TELÉFONO 72414
Rosellón, 317, entio, 1." - BARCELONA

RESERVADO

. V.

LENTES, GAFAS Y SUS COMPOSTURAS

Optica LLOBET

EXACTITUD EN LAS RECETAS DE LOS MEDICOS

Se admitus excárgos en FILIU Y CORNA, U.I.*

Bens de 7 a 7 de la soche

Consejo de Ciento, 342 (Lauria y Bruch)

PROPAGAD IDEAL

Ferretería MONTAGUT

Gron surtide en pintures y barelices

Baterio de cocine - Materiol eféctrico

Persiones y corticas - Objetes pero regolo

Comercio - HORTA 48

Domicilio particular: CHAPI, 43 Teléfono 73377 - BARCELONA

Ahorre tiempo y dinero comprando en ALMACENES IBIZA dande haliará los mejores precios y calidades

Lanes, Sedes, Algodones, Lescerie, Visilles, Montes, Coiches, Lones para leboras, Parlymeria, Medies, Marcarlo y Artículos para regale.

Plaza Ibina, 1—Fulton, 19—Telétono 71757

. CASAS DEVESA

Reportajes de Bodas, Bautizos, Comuniones y Fiestas

SERRALLONGA, 7 (trav. Danie) TELEFONO 18565

Rápido "LA PERFECCIÓN"

Raparación rápida y manual de toda clase de calzado

Fúlton, 15 (Horto)

Barcelono

JOAQUINA CANALS

LIMPIEZA GENERAL DE BOCA Visitas a domicilia

Grupo de Casas - Tel. 80656 - HORTA

ii Principio de curso!!

ACADEMIA PRÁCTICA

Pelayo, 11, pisos 1.°, 2.° y 3.° - Teléfono 16716

BARCELONA

- Reforma de letra
- Ortografia
- Correspondencia mercantil
 - Cálculo mercantil
- Teneduría de libros
- Taquigrafía
- Mecanografía
- Idiomas.

 Jefe contable
- Bachillerato

Tributación

- Examen de Estado
- Peritaje mercantil
 Profesorado mercantil
- Profesorado mercantil
 Intendencia mercantil
- Intendencia mercantil
 Actuario de seguros

CLASES HASTA LAS 21.30 HORAS

PADRE: ¿Te preocupa el porvenir de tu hijo? ¡CAPACÍTALO!

A fin de dar cabida al crecido número de alumnos se ha procedido a habilitar un nuevo piso